

Das HILTI-Team übernimmt gemeinsam mit dem Vorstand die Renovierung unseres Zollhauses.



Fleißiges HILTI-Team!

Im November 2025 war wieder das HILTI-Team in unserem Freizeithaus, Neuhaus in Scheidegg/Allgäu, für Renovierungsarbeiten vor Ort um einen Handlauf zu montieren und Anstreicharbeiten auszuführen. Es wurden Räume ausgeräumt, Abdeckungen von Schalter und Steckdosen demontiert, Fenster, Türen, Sockelleisten abgeklebt und Schutzfolien angebracht.

Die Lebenshilfe Böblingen e.V. bedankt sich ganz herzlich für diesen engagierten Einsatz!